

Se cumplió ayer

Vigésimo aniversario de la muerte de Alejandro Flores

□ Se realizan gestiones para efectuar, el domingo, una misa en su memoria en la Iglesia La Merced



No sólo el cariño de los aficionados al teatro se granjeó Alejandro Flores a quien, en una oportunidad, se le ofreció un sillón en el Senado para que representara a un gran sector de la población.

Hace 20 años, el 6 de enero de 1962, el teatro chileno se vistió de luto. Muchas mujeres y hombres lloraron por un hombre que llenó páginas de diarios y revistas por espacio de 46 años. Su nombre: Alejandro Flores Pinaud.

Pese al tiempo transcurrido su recuerdo permanece vigente porque para muchos que lo conocieron y admiraron como poeta, autor, actor y hasta como cantante, su figura sigue siendo la más grande y completa con que ha costado el teatro, la escena nacional.

Muchos recuerdan, por ejemplo, que la fama, la popularidad y cariño que por Alejandro Flores sentía el pueblo chileno, que llegó a ofrecerle en 1932, un sillón en el Senado para que representara un gran sector

ciudadano que veía en él no sólo al insigne hombre de teatro, sino al hombre capaz de solucionar problemas que la insensibilidad de muchos políticos no entendían, pero que el actor en su diario contacto con el público comprendía y conocía muy de cerca. Pero Flores no aceptó, deslisionando a muchos.

Otros aspectos de Alejandro Flores que se recuerdan en este vigésimo aniversario de su muerte, era el entrañable cariño que por su Patria sentía. Llegó a tanto que jamás aceptó irse del país para dedicarse al cine y al teatro como el deseo de innumerables empresarios extranjeros que veían en su trabajo una fuente inagotable de dinero, dadas las variadas características históricas que poseía.

Este amor por el terruño que le vio

nacer hizo que Flores durante su paso por este mundo, se preocupara también y dedicara una importante parte del dinero ganado, a adquirir valiosas obras históricas. Es así, como a su muerte, dejó como mudos testigos de amor a la patria, dos museos O'Higginsianos: uno a la ciudad de Rancagua y otro a la ciudad de Chillán.

Hoy, 20 años después de su muerte, Alejandro Flores sigue vigente para muchos, pero su nombre por olvido o indiferencia, según amigos que lo conocieron, no aparece mencionado en ninguna publicación, ni siquiera en una misa por el recuerdo de su alma. Por esa razón es que algunos actores que le trataron y trabajaron con él, realizan gestiones para celebrar el próximo domingo una misa en La Merced, para recordarlo y rendirle un nuevo homenaje.

Vigésimo aniversario de la muerte de Alejandro Flores. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Vigésimo aniversario de la muerte de Alejandro Flores. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile